



Diputados de oposición, dispuestos a dialogar para una posible reforma electoral

En una primera aproximación, los partidos en la Cámara de Diputados definieron posturas en torno a una eventual reforma electoral, y si bien PRI, PAN y PRD expresaron su disposición a la búsqueda de acuerdos, acotaron que no aprobarán nada que vulnere la autonomía de los órganos electorales. De manera firme, categórica y contundente, señaló que en el PRI no aprobaremos nada que dañe al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, atajó el dirigente nacional priísta, Alejandro Moreno Cárdenas.

<https://jornadabc.com.mx/principales/diputados-de-oposicion-dispuestos-a-dialogar-para-una-posible-reforma-electoral/>